



Café político

José Fonseca

jose.fonseca@eleconomista.mx

Es Claudia, ¡cartucheras al cañón!

Salvo valores entendidos, quien esto escribe cree que el airado reclamo de **Marcelo Ebrard** el presidente **Andrés Manuel López** lo desestimarán como mero bache en el proceso sucesorio de la gran encuesta diseñada para camuflar el gran dedazo.

Su reclamo será tolerado como cumplimiento con sus seguidores, pero cuestionar la legitimidad de la candidatura de la doctora **Claudia Sheinbaum** es camino seguro a colisión con ella y con el presidente.

De seguir así, pese a la profesión de fe lopezobradorista de sus seguidores, muy pronto el círculo más cercano al presidente, primero y luego el de la candidata los empujará a la oscuridad donde, según el evangelista Lucas "es el llanto y el crujir de dientes".

¿Volarán la línea de defensa de nuestros derechos?

Ignacio Mier, coordinador de los diputados morenistas anunció que eliminarán 14 fideicomisos del Poder Judicial cuyos fondos suman 20,000 millones de pesos y, pese a las negativas presidenciales como buen feligrés cumple con la consigna presidencial.

La Suprema Corte de Justicia aduce que los fideicomisos no se integran con recursos procedentes del presupuesto de egresos de la Federación y que cubren pensiones y necesidades de mandos medios y personal operativo, entre otros fines.

Obsequioso, Mier, prueba que él no será quien

contradiga la falaz y vindicativa narrativa presidencial y que, con tal de ganar la candidatura de Puebla, no le importa iniciar la demolición del Poder Judicial, última línea de defensa de nuestros derechos ciudadanos ante las pulsiones autoritarias del oficialismo.

T-MEC: va EU por el panel energético

Al complicado problema técnico y comercial planteado por la decisión de Estados Unidos de ir a un panel del T-MEC por el diferendo del maíz transgénico, parece que se le sumará el proceso largamente postpuesto por Estados Unidos de pedir un panel para resolver las diferencias en el sector energético.

Casi desde el principio del sexenio lopezobradorista las empresas estadounidenses se han quejado porque se les niegan permisos y solicitudes sencillas en decisiones que favorecen a Pemex y a la CFE.

La última y más clara señal sería el pedido de la Casa Blanca a las empresas energéticas estadounidenses de declaraciones juradas que serían el inicio de otra disputa comercial que si México la pierde le costarían miles de millones de dólares.

Notas en remolino

Si usted quería contender como candidato independiente a la Presidencia de la República, hoy es el último día para que se registre y cumpla con la montaña de requisitos que la ley electoral exige... La decisión del Ejecutivo Federal de posponer hasta el 7 de enero la reducción de vuelos en el Aeropuerto de CD-MX impedirá el herradero que hubiera sido poner en práctica la decisión en plena época de vacaciones decembrinas... Poco viviremos para saber si Palacio autorizó al subsecretario **Alejandro Encinas** a darle un golpazo al Ejército en el mes que se cumple otro aniversario del asesinato de los muchachos normalistas en Iguala... Nunca más cierta la frase de **Alexander Pope** ya citada aquí: "un partido político es la locura de muchos y el beneficio de unos pocos"...